

Juso Thun Beo

Chocolat Ammann AG
Schulgässli 23
3627 Heimberg

Offener Brief

Sehr geehrte Firma Chocolat Ammann

Uns ist aufgefallen, dass Sie bei Ihrer Firma den Begriff «Mohrenkönig» benutzen und diesen gross an Ihrem Gebäude zur Schau stellen.

Der Begriff «Mohr» ist eine veraltete und diskriminierende Bezeichnung für Afrikaner*innen. Aus historischer Sicht bezeichnet dies die Mauren, welche in der Antike und im Mittelalter in Nordafrika lebten.

Danach wurde der Begriff, überwiegend im 16. Jahrhundert, für Menschen mit dunkler Hautfarbe verwendet. Somit bezieht sich der Begriff «Mohrenkönig» auf den König der Mauren.

In der heutigen Sprache wird dieses Wort aufgrund des rassistischen Hintergrundes, kaum mehr verwendet.

Aus welchem Grund nutzen Sie dennoch dieses Wort immer noch?

Dieser Begriff ist nicht mehr zeitgemäss und sollte nicht an einer Fassade Ihrer Firma angebracht sein.

Sprache ist eines der wichtigsten und mächtigsten Mittel, die es gibt.

Sie ist wichtig für den Umgang mit Menschen untereinander und kann soziale Beziehungen herstellen und aufrechterhalten. Allerdings kann sie auch beschämen, verletzen und Menschen diskriminieren.

Aus diesem Grund fordern wir Sie auf, den Begriff «Mohrenkönig» Zeitnah von Ihrer Firma entfernen zu lassen.

Wir hoffen, Sie verstehen unser Anliegen und Kommen durch unseren Denkanstoss zur Vernunft.

Freundliche Grüsse

Juso Thun Beo